



FOTO: Zamora

# PAPA FRANCISCO, LA REVOLUCION DEL AMOR Y LA ESPERANZA

Una sola frase dicha con convicción es la chispa que enciende el fuego para lograr tu mejor versión, me permito citar esta frase **“de qué sirve la riqueza en el bolsillo cuando hay pobreza en tu corazón”** en esta oportunidad he decidido honrar en vida, la luz, la inspiración que nuestro admirable sacerdote, **JORGE MARIO BERGOGLIO**, nacido en buenos aires argentina el 17 de diciembre 1936, su padre era italiano y su madre argentina, su abuelo emigro de Italia y se establecieron en la ciudad de buenos aires en la década de 1920 su familia tiene una historia muy interesante de migración, en un mundo cada vez más polarizado y dividido, él ha sido una voz de esperanza y unidad, desde el año 2013 cuando fue elegido como Papa de la iglesia católica, adoptando el nombre de **FRANCISCO** en honor a San Francisco de Asís, SI, nuestro santo que amaba la naturaleza, los animales, traigo a mi mente la canción hermano sol, hermana luna y el saludo de paz y bien.

Su mensaje de amor y compasión ha resonado en todo el mundo y su liderazgo ha inspirado a millones de personas a trabajar por un mundo más justo y pacífico, como feligrés he observado los momentos y decisiones más destacados de su papado; sus reformas en la curia romana con el objetivo de hacerla más eficiente y transparente, su posición frente a la familia, su encíclica **“Laudato Si”** en el año 2015 abordando la protección del medio ambiente y el cambio climático, su histórica visita a Cuba y Estados Unidos donde se reunió con el presidente Barack Obama para tratar temas como la migración y la justicia social, su trabajo para mejorar las relaciones con la iglesia judía, siendo el primer papa en visitar la sinagoga de Roma, creador de una comisión para investigar la corrupción en la iglesia católica, su llamado a proteger del medio ambiente y los derechos de los pueblos indígenas, su liderazgo ha tenido un impacto significativo en la iglesia católica y el mundo en general.



FOTO: ANS

Como no recordar su connotada visita en el año 2017, el viaje apostólico a Colombia del 6 al 17 de septiembre, en medio de un gran ambiente de fiesta y ante la alegría de millones de fieles, fue recibido por un grupo de niños vestidos de blanco con la imagen de nuestro santo padre en la espalda, un recorrido en el papa móvil saludando a grupos de personas en las avenidas de la capital de nuestro país, estuvo en Bogotá, Medellín, Villavicencio y Cartagena, nos dejó mensajes que amamos, a nuestra

niñez y a los jóvenes **“no se dejen robar la alegría, que nadie los engañe, no se dejen robar la esperanza”** a los obispos en unir la iglesia y que esta no es una aduana, **“la fuerza del perdón, es la grandeza del amor”**, **“cuiden el trigo y no pierdan las paz por la cizaña”** termino con su visita a la casa de la Señora Lorenza, la cual tomo a todos por sorpresa, una mujer que acoge en su hogar a personas necesitadas y es allí donde tiene cabida su icónica frase. **“es mejor dar que recibir.”**

Nuestro papa francisco nos demuestra con hechos y acciones que desde las diferencias se puede construir trabajos colaborativos de gran impacto y es aquí donde me permito hablarles de su singular amistad con **Abraham Skorka**, un rabino argentino -judío se dice que se conocieron en la década de los 90' cuando el papa Francisco era el arzobispo de buenos aires y Skorka el rabino principal de la comunidad judía de la ciudad, ellos comparten la pasión por la justicia social y la inter-religiosidad, lo que les ha permitido trabajar en múltiples proyectos, promoviendo la comprensión y la cooperación entre las comunidades católicas y judías, coescribieron un libro titulado "sobre el cielo y la tierra" hablado de fe, moralidad y política desde diferentes, perspectivas culturales y religiosas, considero todos estos aportes el mensaje de camaradería y de buen vivir cuando es Dios quien dirige nuestra vida, como dicen mis amigos argentinos "**que genios**" FRANCISCO.

Desde una entre millones de sus frases más famosas "**¿quién soy yo para juzgar?**" Nos ha demostrado su compromiso y responsabilidad como pastor de la iglesia católica, ha sido un defensor de los derechos humanos, de los migrantes y refugiados, de la protección del me-

dio ambiente haciendo en cada intervención un llamado a los líderes mundiales a adoptar políticas más humanitarias y compasivas, un defensor de la igualdad y el citado constante para que la mujer sea más inclusiva en la iglesia y su papel fundamental en la sociedad, el amor y la familia son cimientos.

El pasado 16 de enero fue publicado su libro **ESPERANZA** es la primera autobiografía de un pontífice que se publica en la historia, su contenido es un universo de fe, rico en revelaciones, anécdotas y reflexiones que iluminan al lector, en cada vivencia relatada conocemos el gran ser humano consagrado que 1969 fue ordenado sacerdote, su filosofía cristiana dejándonos un mensaje de amor y paz, la revolución del amor es el legado que siembra el papa francisco en el corazón, nos ha demostrado que la fe es la fuerza para el bien, y la religión fuente de unidad, somos parte de una comunidad global y es nuestra responsabilidad cuidarnos, amarnos y respetarnos, me uno al mundo elevando oraciones de sanidad para nuestro papa francisco, quien desde siempre mostro su humildad y su primera frase como papa fue, "**recen por mí**", con sentimiento cultural y de pueblo mi opinión para ti.



# YARLIN CAROLINA DIAZ

 **Yarlincarolina**

 **Yarlincarolinad**